



# AUTONOMIA

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO

ÓRGANO OFICIAL DE DIFUSIÓN DEL H. CONSEJO UNIVERSITARIO

AÑO 11, NÚM 80

## SESIÓN ORDINARIA

31 de agosto de 1995

11.00 horas

Auditorio "Fernando Díaz Ramírez"  
Centro Universitario  
Cerro de las Campanas  
Querétaro, Qro.

### ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- II. Si procediere, aprobación de las actas de las sesiones ordinaria y extraordinaria de fecha julio 27 de 1995.
- III. Toma de protesta a nuevos Consejeros.
- IV. Informes del señor Rector.
- V. Exámenes profesionales.
- VI. Revalidación de Estudios.
- VII. Asuntos generales.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUERÉTARO  
Directorio

M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido *Rector* / M. en C. Salvador Lecona Uribe *Secretario Académico* / Lic. Carlos Méndez Camacho *Secretario de Extensión Universitaria* / M. en A. José Juan Chavero Dorantes *Secretario de Finanzas* / L.A.E. Miguel Ángel Escamilla Santana *Secretario Administrativo*

**SUMARIO**  
**SESION ORDINARIA**  
**AGOSTO 31 DE 1995**  
**11.00 HORAS**

I. Lista de asistentes y declaración de quórum	3
II. Aprobadas las actas de las sesiones ordinaria y extraordinaria, de fecha 27 de julio de 1995	4
III. Toma de protesta a nuevos consejeros	4
IV. Informes del señor rector	4
V. Exámenes profesionales	12
VI. Revalidación de Estudios	13
VII. Asuntos generales	14
— Peticiones turnadas a las distintas comisiones de asuntos académicos	
— El H. Consejo Universitario tiene conocimiento del acuerdo del H. Consejo académico de la Facultad de Derecho, en el sentido de que todo alumno que opte por recurrar una o más antes de ser dado de alta, cubra en la Secretaría de Finanzas, el importe equivalente a una inscripción, según su ciclo escolar, por cada materia que pretenda recurrar	
— Oficio en el que se plantea inconformidad de la Facultad de Química por la expedición indebida de carta de pasante al C. Jesús Coronel Hernández, se acordó turnarla a la Dirección de Asuntos Jurídicos para que realice una investigación y emita el dictamen correspondiente	
— Ya fue lanzada la convocatoria para que presenten propuestas de modificación o de ajuste a la legislación universitaria, en cuanto a procesos electorales de rector y de directores	

**SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO**  
agosto 31 de 1995 / 11.00 horas

**I. Lista de asistencia**

M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido Rector de la Universidad Autónoma de Querétaro y Presidente del H. Consejo Universitario	/			
M. en C. Salvador Lecona Uribe Secretario Académico de la UAQ y Secretario del H. Consejo Universitario	/			
Lic. Arturo Proal de la Isla Secretario de Educación de Gobierno del Estado y representante del mismo ante el H. Consejo Universitario	x			
M. en A. José Juan Chavero Dorantes Secretario de Finanzas	/			
Ing. José Luis Mendoza Cedillo Coordinador del Área de Ciencias Físico Matemáticas	/			
Mtro. Francisco Perusquía Monroy Coordinador del Área de Humanidades	x			
Quím. Roberto Cíntora Almanza Secretario General del SUPAUAQ	/			
Sr. Armando Águila García Secretario General del STEUAQ	x			
C. Adriana Bravo Saucedo Presidente de la FEUQ	/			
<b>ESCUELA</b>	<b>DIRECTOR</b>	<b>CONSEJERO CATEDRÁTICO</b>	<b>CONSEJERO ALUMNO</b>	
Bachilleres	Mtra. Dolores Cabrera Muñoz /	Mtro. Luis Gómez de Alba /	Pedro Morales Zavala Adriana González Cano /	/
Bellas Artes	Mtro. Ignacio Baca Lobera, en representación del L. en R. Roberto González García /	Profr. Miguel Ángel Muñoz Gutiérrez	Sonia Cerda Mendoza Isabel López Forment	x x
Enfermería	Lic. en Enf. Alejandrina Franco Esguerra /	Lic. en Enf. Ana María Bourdón Solano		x
Idiomas	Profra. Aurora I. Silva Rodríguez /	Lic. Luisa Josefina Alarcón Neve /	Ma. Perla Montero Trejo	/
Informática	Ing. Luis Fernando Saavedra Uribe /	Ing. Teresa Guzmán Flores	Samantha de León Malibrán Enrique Rodríguez Sánchez	/
Veterinaria	MVZ. José Rafael Morales Cruz /	MVZ Alejandra Gutiérrez Yamil /	Luisa María Sánchez Zamorano Rogelio Callejas González	/
<b>FACULTAD</b>				
Contaduría	C.P. Víctor Vega Villa /	CP Pablo López y López		x
Derecho	Lic. Arsenio Durán Becerra /	Lic. Jorge García Ramírez	Luis Octavio Vado Grajales Everardo Pérez Pedraza	/
Filosofía	Mtro. Gabriel Corral Basurto /	Mtro. José Antonio Hernández Cortina /	Elia Lara Arzati	/
Ingeniería	Mtro. Jesús Hernández Espino /	Mtro. Abraham Martínez Bains /	Dario Hurtado Maldonado Edna Georgette González Rivera	/
Medicina	Dr. Salvador Guerrero Servín /	Dr. Samuel López Malagón /		x
Psicología	Mtro. Andrés Velázquez Ortega /	Mtra. Mireya Puente Garnica /		
Química	Mtro. José Merced Esparza García /	Quím. Raúl Fraga Huacuja /	Rafael Elías Orozco María Luisa Fernández Fraga	/
Sociología	Mtro. Carlos Dorantes González /	Lic. Ma. de los Ángeles Guzmán Molina	Ma. Teresita Hernández García Bertha Medina Pérez	x

II. Aprobadas las actas de las Sesiones Ordinaria y Extraordinaria de fecha: 27 de julio de 1995.

III. Toma de protesta de nuevos consejeros

ESCUELA	CONSEJERO CATEDRÁTICO	CONSEJERO ALUMNO
ENFERMERÍA		Gabriela Peza Cruz /
		Adriana Casas Rodríguez /
IDIOMAS		Erick López Piña /
FACULTADE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN		Miguel Ángel Álvarez Jmz. /
		Martín Arellano Álvarez /
MEDICINA		Cuahutémoc Gacía Pastor /
		Jorge Nieves Silva x
PSICOLOGÍA		Ernesto Hernández Rodríguez /
		Jesús Martínez Barroso /

IV. Informe del señor Rector

El pasado 22 de agosto, contamos con la presencia del Dr. Adolfo Martínez Palomo, Director del Centro de Investigaciones y Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional (CINVESTAV), junto con otros funcionarios y profesores de esa prestigiosa institución de investigación y estudios de posgrado, con quien se firmó un convenio específico de colaboración, con objeto de trasladar a un grupo de científicos a nuestra Alma Mater para que se instalen y desarrollen su trabajo académico en las Facultades de Ingeniería y Química. Como ya se ha mencionado, su ámbito de acción es la Ciencia de los Materiales y la Biotecnología.

En esa misma fecha, firmamos la renovación de los convenios general y específico con el Instituto Tecnológico de Celaya, para apoyar la colaboración con el Programa de Posgrado en Alimentos del Centro de la República (PROPAC), que ya desde hace siete años se viene impartiendo en la Facultad de Química con la participación de otras cinco Instituciones de Educación Superior de la región de El Bajío.

Esta firma de convenios se llevó a cabo en el marco de la Inauguración de la Biblioteca del Posgrado en Alimentos de la Facultad de Química, que aparte de recibir el apoyo de la

empresa Kellogg de México, instalada en esta ciudad, ha contado con el valioso soporte de la SEP, a través del Subsecretario Dr. Luis Llorens Baez, para la adquisición de estantería y mobiliario, así como de diversas instituciones para la donación de libros como: la fundación Build a Wider Bridge, la Universidad de California en Davis, la desaparecida CONAFRUT y otras que han aportado valiosos materiales bibliográficos. La inversión global estimada en este proyecto es del orden de ocho millones de nuevos pesos, que como dije se ha dado a lo largo de varios años y con distintas aportaciones. Esta Biblioteca apoyará además del PROPAC, a las licenciaturas en Nutrición, Biología, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Química y Medicina. Esto nos pone entre las instituciones de vanguardia en cuanto al manejo y disposición de recursos para consulta en materia de Ciencia de Alimentos, principalmente.

Por parte de la Escuela de Bachilleres, informo que el 21 de agosto y con la presencia del Lic. Arturo Proal de la Isla, Secretario de Educación en el Estado, en representación del Sr. Gobernador y con la participación del Delegado de la SEDESOL en el Estado, Lic. Marco Antonio López Lazo, se hizo entrega de equipo de cómputo a la Escuela de Bachilleres en sus dos planteles, Norte y Sur, así como una ampliación de la biblioteca en el plantel Norte para albergar dichos equipos. Cabe hacer men-

ción y agradecer al Sr. Delegado de SEDESOL su importante apoyo para la ampliación y adquisición de parte del equipo. Con ello, estamos en el camino de hacer de la Escuela de Bachilleres de nuestra Universidad, la mejor opción para estudiar la educación media superior en el Estado.

Concluyó con éxito la primera parte del curso de perfeccionamiento pianístico impartido por el Mtro. Aurelio León en la Escuela de Bellas Artes.

Con él, damos seguimiento al convenio que se tiene con la Escuela Nacional de Música de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Por otro lado, debo informar a ustedes que el Mtro. Librado Alexander, académico de la Escuela de Bellas Artes, participó en la obra "El Murciélago de Strauss" en un papel protagónico. Esta obra se escenificó en la Ciudad de México en la última semana del mes de julio.

El pasado 3 de agosto se inauguró con gran satisfacción la exposición "Una Mirada al Desnudo" del profesor y académico de la Escuela de Bellas Artes, Arturo Pérez y Pérez en nuestra Galería de la Imagen.

El grupo de Ensamble Electroacústico se presentó en la Universidad Autónoma de Campeche con gran éxito y aceptación la semana pasada.

El próximo día 8 del mes de septiembre, la Filarmónica de Querétaro, dirigida por el Mtro. Díazmuñoz estrenará en el Teatro de la República la Obra "Fantasía Concertante", del maestro y coordinador de la Música de nuestra EBA, Vicente López Velarde Fonseca.

Del 26 al 28 de julio, la Escuela de Enfermería participó en la Primera Conferencia Estatal de la Iniciativa para una Maternidad sin Riesgo, con la ponencia "Sexismo en Educación", dictada por la Lic. Enf. Ana Ma. Bourdón Solano. En ese mismo evento, la Lic. Enf. Susana Camarillo Malagón presentó el tema "Crónica de una Experiencia".

La escuela también estuvo representada en el "Curso de Patrones Funcionales del Proceso de Enfermería", organizado por la Universidad de Guanajuato, del 31 de julio al 4 de agosto, en la Escuela de Enfermería de Celaya, Gto.

La escuela de Enfermería participó además en la realización del IV Seminario de Enfermería en Salud Ocupacional, organizado conjuntamente con la asociación "Médicos de Empresa de Querétaro A.C.", del 21 al 25 de agosto. Entre los temas que se trataron se mencionan los siguientes: Normatividad de la Salud en el Trabajo; Papel de la Enfermera en la Salud Ocupacional; Higiene Industrial; Seguridad Industrial; Vigilancia Epidemiológica de los Accidentes y Cultura de la Salud.

Cinco docentes de nuestra Escuela de Enfermería asistieron al Tercer Taller de Elaboración de Indicadores y Estándares de Calidad para la Acreditación de Escuelas y Facultades de Enfermería, con sede en la Escuela de Enfermería de Celaya, Gto., los días 22 y 23 de agosto.

La Escuela de Idiomas finalizó el 24 de Agosto su curso de español para extranjeros que impartió durante varias semanas a estudiantes de la Universidad de Eastern Michigan en nuestras instalaciones.

La Escuela de Informática, con la finalidad de ampliar la base del intercambio que nuestra Universidad tiene con la Universidad de California, Santa Barbara (UCSB), el Ing. Luis Fernando Saavedra Uribe, el Mtro. Carlos Dorantes González y el Mtro. Juan José Gutiérrez, realizaron una visita a esta Institución del 2 al 6 de agosto, atendiendo a la invitación del Dr. Manuel Luis Carlos. Durante esta visita se sostuvieron entrevistas con diferentes autoridades universitarias, incluyendo una plática con el Dr. Henry T. Yang, Rector de la UCSB. Por parte de nuestra Escuela de Informática se logró entrar en contacto con el Dr. Richard Kemmerer, Director del Departamento de Ciencias Computacionales a quien le fueron planteadas algunas alternativas de colaboración relacionadas con el proyecto de creación del programa de posgrado en computación. También fueron muy significativas las pláticas sostenidas con los responsables del Centro Nacional de Información y análisis geográfico de la UCSB, por la amplia disposición mostrada en continuar apoyando las acciones tendientes a crear un centro de desarrollo de sistemas de información geográfica en nuestra Alma Mater. Vale la

pena señalar que también como producto del intercambio con la UCSB, actualmente se encuentra con nosotros el Dr. Raymond Huerta, quien ha participado continuamente, año con año y en diferentes momentos, en las actividades académicas de nuestra Institución.

Los catedráticos de la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia, MVZ. Guillermo de la Isla Herrera, Rodolfo Ramírez de Arellano y el M.C. Eduardo Cabello Frías, participaron como instructores en el curso "Aprobación de Médicos Veterinarios Zootecnistas en el Área de Brucelosis y Tuberculosis", organizado por el Colegio de Médicos Veterinarios del Estado de Querétaro, A.C., del 28 de junio al 1ero. de julio del presente.

Por otro lado, se tuvo la participación del M. C. Héctor Andrade Montemayor en el operativo de campo sobre deficiencias minerales y energéticas en la alimentación del ganado bovino bajo sistemas de explotación extensiva en la sierra de Querétaro, que provocan el "Síndrome de la Vaca Caída", organizado por la Unión Ganadera Regional de Querétaro, los días 15 y 16 de julio.

Dentro del programa de superación académica, se ofreció la plática "El fenómeno de Satisfacción Sexual", impartida por la Biol. Gabriela Rodríguez Manzá, el miércoles 16 de agosto de los corrientes.

Durante el mes de julio, se pudo lograr una estancia intersemestral, de 7 alumnos de nuestra Escuela de Medicina Veterinaria en la Universidad Estatal de Colorado, realizando prácticas en diferentes áreas.

El día lunes 28 de agosto, se inauguró la Semana Cultural de la Escuela de Medicina Veterinaria y Zootecnia, en el Aula Magna del edificio *Octavio S. Mondragón*, reflejando el entusiasmo de estudiantes y profesores apoyados por su Director, a fin de fortalecer no solamente el ámbito del conocimiento que se promueve específicamente en esta Escuela, sino también actividades culturales de diversa índole.

Por parte de la Facultad de Contaduría y Administración, se presentaron 4 proyectos dentro del Programa para la Movilidad en la Educación Superior de América del Norte, ante

la Subsecretaría de Educación Superior e Investigación Científica, con el fin de obtener apoyos financieros para la realización de dichos proyectos con Universidades de Estados Unidos y del Canadá, tales como: La Universidad de Saint Mary's, Universidad de New Brunswick, Universidad Estatal de Illinois, la Universidad de Saint Cloud Staten Minnesota, Universidad de Québec en Montreal, Universidad de Colorado en Denver, Universidad de Western Michigan, Universidad de la Concordia en Montreal, Universidad de Manitoba, y la Universidad Estatal de Arizona.

El CP Víctor Vega Villa, Director de esta Facultad, realizó una estancia en la Universidad de Western Michigan, teniendo reuniones con el Dean de la Escuela de Negocios, así como con el Director del Programa de Doctorado en Administración de la Universidad de Québec en Montreal, con el fin de que en fecha próxima hagan una visita a nuestra Universidad para definir un Proyecto sobre un posible Diplomado Certificado que se realizaría entre las 3 Instituciones.

Se recibió en esta Facultad a Funcionarios de la Universidad de Portland, Oregon, con el objeto de precisar aspectos de relevancia sobre el Diplomado en Administración Avanzada dirigido a ejecutivos de mandos medios y superiores, que habrá de realizarse a partir del mes de diciembre del presente año en nuestras instalaciones.

La Facultad estuvo presente en la Universidad América de Acapulco, con el fin de participar en la Reunión del Consejo Nacional Directivo de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración ANFECA, representando la Zona 3 de la Asociación. Con los estándares aprobados por esta asociación se ha puesto en marcha un proceso de autoevaluación, que sin duda será de mucha utilidad para este plantel que entre otros beneficios, se ha logrado iniciar el presente semestre lectivo con grupos de 40 alumnos.

Se ha comenzado el reacondicionamiento de lo que será la Biblioteca Contabilidad-Nafin, tomando como referencia el hecho de que a través de las gestiones realizadas por la Rectoría y con el apoyo del Gobierno del Estado a

través de la directa participación, del Secretario de Educación, Lic. Arturo Proal de la Isla, se logró obtener un donativo de \$17,000 (volumenes por parte de Nacional Financiera), como oportunamente fue informado a este Honorable Consejo, además de otros actos que integraron esta Biblioteca-Nafin, a través de los señores Profesores de la Facultad de Derecho, participaron en la Comisión designada por el H. Consejo Universitario para el análisis del Proyecto de Ley de Educación, el cual se encuentra ante la Legislatura Local. Al respecto se elaboraron algunas propuestas y comentarios, muy específicamente los relacionados con el tema de Autonomía Universitaria.

En esta Facultad, como en todas, culminó el proceso de selección para alumnos de nuevo ingreso y por segundo año consecutivo se logró integrar grupos con menos de 60 personas, dos de ellos en esta ciudad y uno en el Campus de San Juan del Río. Lo anterior con el objeto de procurar un mejor proceso de enseñanza-aprendizaje, teniendo más facilidades tanto para maestros como alumnos.

Debo informar a Ustedes que se inició el 1er. Semestre de la Maestría en Derecho Constitucional y Amparo, así como en Derecho Laboral. Además, se imparte actualmente el curso propedéutico a los aspirantes a ingresar a la Maestría en Derecho Fiscal. Con el trabajo del Maestro Leonel Valdés, Jefe de la División de Estudios de Posgrado, se ha llevado a cabo la impartición de todas las opciones con que cuenta esta Facultad.

En ella misma, se llevó a cabo el periodo de exámenes de regularización del 2 al 15 de agosto del presente, de conformidad con lo previsto en el Reglamento General de Exámenes, relativo a la intervención de tres sinodales en la realización de los mismos. Esta experiencia resultó satisfactoria, salvo algunos detalles de carácter administrativo que de alguna manera se han ido superando.

Se ha publicado la convocatoria que emite la Comisión designada por el H. Consejo Universitario, para analizar todo lo relativo a la Legislación Universitaria, con respecto a los procesos de elección para Rector de la Universidad y los Directores de Escuelas y Facultades

de la misma. En dicha convocatoria se establece que las propuestas las puede formular cualquier miembro de la Comunidad Universitaria, en lo relativo a elecciones de Rector, o lo relativo a la elección de Directores, debiendo señalar los requisitos que se deben reunir para desempeñar el cargo, los procesos previos para que una persona pueda convertirse formalmente en candidato a alguno de estos cargos, y por último el proceso de elección propiamente dicho.

Los trabajos pueden presentarse por escrito en las oficinas de la Dirección de cada Facultad o Escuela, desde esta fecha y hasta el 31 de octubre del año en curso, con el objeto de que la Comisión analice dichas propuestas, así como la trascendencia de las mismas, y ver la posibilidad de realizar un foro de explicación de éstas. De llevarse a cabo el foro, éste se realizaría en el mes de enero próximo, para que en la sesión de febrero de este Honorable Organismo, se pudiesen tener algunos lineamientos concretos respecto a estos tópicos. La publicación se ha estado haciendo a través de los periódicos locales y además se colocarán carteles informativos.

Desgraciadamente durante este periodo, el 15 de agosto, tuvimos que lamentar el deceso del Lic. Armando Pérez Nuñez, Catedrático de la Facultad de Derecho, y quien fuera Secretario Administrativo de nuestra Universidad de 1985-1988, en el periodo de Rectoría del Lic. Braulio Guerra Malo.

Por la Facultad de Filosofía, informo a este Honorable Consejo que el Dr. Sergio Quesada Aldana se encuentra en la Universidad Estatal de Michigan, como Profesor Invitado, dictando el curso "Las Ciencias Sociales en Latinoamérica", además de participar en la Investigación "El agua y sus impactos socioculturales" en esa misma institución.

Por otro lado, los Maestros Concepción Alcocer Montes, Oscar Wingartz Plata y Juan Carlos Moreno Romo, participaron como ponentes en el XVII Congreso Internacional de Historia de la Religión, que se llevó a cabo del 5 al 11 de agosto, en la Ciudad de México.

Por la Facultad de Ingeniería, el día 28 de julio se desarrolló la Asamblea General de

maestros y en ella se hizo partícipe al profesorado la información referente al desarrollo académico, el índice de reprobados, etc.

También se dio a conocer la implementación del calendario de actividades a partir de este semestre; la finalidad es elevar el nivel de aprovechamiento de los educandos.

El 10 de agosto, con motivo de los 29 años de servicio en la docencia en esta Facultad, se ofreció un Homenaje al M.C. Rodolfo Magnus Galán, quien develó una placa en un aula que habrá de llevar su nombre.

El 11 de agosto un grupo de investigadores de la UAQ y un servidor, asistimos a una reunión en la Universidad de Guanajuato, en donde fuimos atendidos por el Rector de esta Institución, Lic. Juan Carlos Romero Hicks, con objeto de presentar y buscar apoyo para proyectos tendientes a atender problemas de contaminación en la cuenca Lerma-Chapala. Estuvieron presentes Investigadores, de ambas Universidades así como la Directora de Investigación y el Coordinador del programa Universidad Industria de la UAQ, y además algunas autoridades municipales de ambos Estados, que mostraron interés por este enfoque regional de atención a los problemas que compartimos.

El 16 de agosto tomamos la protesta a la Delegación Regional de la Asociación Mexicana de Mecánica de Suelos en Querétaro, que encabeza el Ing. Angel Trejo Mohedano, profesor de la Facultad de Ingeniería. Posteriormente, su servidor tuvo oportunidad de dictar una conferencia sobre el tema de arcillas expansivas.

El jueves 24 de los corrientes fue presentada la conferencia Ecología, Mito y Realidad, impartida por dos destacados especialistas de la Universidad de Guanajuato.

En nuestra Facultad de Medicina, continuando con el programa de intercambio académico para estudiantes extranjeros, se tiene a es Markus Röbel, alumno del cuarto año de la carrera de medicina de la Universidad Göttingen, Alemania; realizando práctica clínica en el Hospital General de la Secretaría de Salubridad y Asistencia, del 1ero. al 31 de agosto del año en curso.

Asimismo, se encuentra el Mtro. Emilio Lonca Aventin, de Cataluña en Intercambio Académico en la asignatura de Bioquímica, durante dos meses en la Facultad de Medicina.

El pasado 12 de agosto se llevó a cabo en las instalaciones de la Facultad de Medicina el curso: "Didáctica Tutorial en la Enseñanza Clínica", impartido por el Dr. Alberto Lifshitz, Jefe de Enseñanza Nacional del Instituto Mexicano del Seguro Social.

Debo informar a ustedes que fue enviado a la Secretaría de Educación Pública el Informe de Autoevaluación 1993/1994, que servirá de requisito para la evaluación de los proyectos que se sometan a concurso por recursos del FOMES en este año.

En materia de Intercambio Académico se está impulsando la movilidad académica con América del Norte. En esta primera etapa ya hay respuesta parcial positiva para el proyecto de nuestra Escuela de Enfermería, y buenas posibilidades para propuestas de la Facultad de Contaduría y Administración que ya se comentaron.

Se ha elaborado la Carta Intención para vincularnos con la Universidad de Roma "La Sapienza" en Italia, y con la Universidad Central de Venezuela. El objetivo es participar dentro del proyecto ALFA como par latinoamericano, con esta Universidad Venezolana en proyectos con instituciones de la cuenca del Mediterráneo y Asia.

Arribaron a esta Universidad dos estudiantes españoles para ingresar a las Facultades de Química e Ingeniería, a través del programa Intercampus que tenemos con el gobierno español para la movilidad de estudiantes principalmente, y a través de este mismo programa se recibió al Dr. Emilio Lonca de la Universidad de Lérida para apoyar con la asignatura de Bioquímica en la Facultad de Medicina, y en las escuela de Enfermería y Nutrición.

Contamos también con la presencia en nuestra Universidad del Dr. Raymond Huerta, r quien ahora impartirá el Curso "Los Derechos Civiles de los Chicanos y Latinos en Estados Unidos" a los alumnos de la Facultad de Derecho y de aquella Universidad norteamericana.

El miércoles 9 de agosto en compañía del Sr. Presidente Municipal de San Juan del Río, C.P. Francisco Javier Layseca, visitamos las instalaciones del Campus que nuestra Universidad tiene en aquel municipio, constatando las obras que está apoyando la Presidencia Municipal en beneficio de nuestra Casa de Estudios, y que sin duda vienen a ser un alivio importante a requerimientos apremiantes.

El 12 de agosto asistimos al arranque de la temporada teatral de verano de los Cómicos de la Legua, con una adaptación de la famosa obra de Molière, "El Tartufo".

El viernes 18 de agosto, por segunda ocasión, funcionarios de esta Casa de Estudios y responsables del Servicio Social de Instituciones en el Estado sostuvimos sendas reuniones de trabajo con la Ing. Ana de Gortari para discutir el apoyo de la SEDESOL al programa piloto del Servicio Social Altruista que impulsa nuestra Universidad, debo señalar el interés y la confianza que la Secretaría de Desarrollo Social a través de su Dirección de Servicio Social particularmente, bajo la dirección de la Ing. Ana de Gortari, ha otorgado a nuestra Universidad, tienen la expectativa que nuestra Institución sin duda tiene los potenciales para dar la mejor respuesta y esa confianza se traduce en facilidades y acercamientos a recursos de los que dispone la Secretaría misma.

La Radio de nuestra Universidad, para celebrar el XVI aniversario de su fundación, en colaboración con el STEUAQ, y con la coordinación del programa radiofónico Diacronías, organizó un concierto especial en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez que se efectuó el viernes 18 de agosto, con la participación de la Orquesta de Percutoris de la Escuela Nacional de Música de la UNAM, dirigida por el maestro Julio Viguera y con la actuación especial de un grupo de bailarines de Danza Contemporánea, en un espectáculo musical y coreográfico muy bien montado.

El jueves 24 de agosto, en el Auditorio Fernando Díaz Ramírez, la Maestra Ma. Eugenia Lecona Uribe presentó su libro "Una Aproximación a la Matemática", obra que pretende hacer accesible la matemática a través de sus creaciones y manifestaciones en el arte, la natu-

raleza y el pensamiento humano. Contamos con los amenos comentarios del Dr. Emilio Lluís Riera, investigador del Instituto de Matemáticas de la UNAM, persona muy destacada en el campo de esta Ciencia.

En la sala anexa a este recinto se montó una muestra del material con que cuenta actualmente el Museo de la Matemática, esfuerzo que es coordinado por la maestra Lecona.

Nuestra Universidad fue sede, en este mismo Auditorio, los días 28, 29 y 30 de agosto, del Seminario-Taller "Polos de Innovación Tecnológica en México", en donde se llevaron a cabo Conferencias, Mesas de Trabajo e intercambios de experiencias entre varios estudiosos del tema.

El Domingo 27 de los corrientes inauguramos el Trigésimo Octavo Congreso Nacional de la Sociedad Mexicana de Ciencias Fisiológicas A. C. en donde se brindó un merecido reconocimiento al Dr. Juan García Ramos por su aporte a la fisiología en Querétaro, y en específico a la Facultad de Medicina de nuestra Universidad. Desde el año de 1987, en que el Dr. García Ramos vino invitado por el Dr. Carlos Alcocer Cuarón, logró publicar poco más de una docena de artículos con arbitraje internacional, hecho que le dio gran renombre y prestigio a nuestra Facultad de Medicina y por ende, a nuestra Universidad.

El mérito del Dr. García Ramos ha sido el que con mucho ingenio, gran capacidad de adaptación, poco equipo e intervención de alumnos tesis, ha producido conocimiento científico que le ha valido el reconocimiento de varias instituciones del país. Recordemos que él ha sido ganador del premio Querétaro y del CONCYTEQ, por su trabajo en investigación.

Puedo agregar que el Maestro García Ramos tiene además de los citados, muchos más trabajos publicados y que gran parte de su mérito en nuestra Universidad, reside en la forma en que hace participar a los estudiantes y la forma en que con una infraestructura bastante sencilla y muy básica ha tenido aportes que han sido reconocidos en el ámbito internacional, es un ejemplo de creatividad, de imaginación, de voluntad, de tenacidad que vale la pena ponderar en nuestra Institución, fue por ello que tuvo

ese merecido reconocimiento con motivo de la inauguración del Congreso Nacional de Ciencias Fisiológicas en presencia de diversas autoridades.

En el marco de este Congreso, fue inaugurado el miércoles 23 de agosto el curso precongreso sobre Rítmicos Biológicos y el lunes 28 de agosto el 4to. Curso Bienal Internacional sobre Factores de la Nutrición y Crecimiento durante el Desarrollo Cerebral.

El pasado lunes asistimos gustosos a la inauguración de la Academia Libre de Arte Literatura y Bienestar Familiar que instalará el SUPAUAQ como una medida para coadyuvar a las relaciones humanas entre las familias de los docentes universitarios.

Asistimos el día de ayer a la inauguración del primer congreso de la Sociedad Mexicana de Ingenieros Mecánicos. Evento que estuvo presidido por el Sr. Gobernador, Enrique Burgos García y que contó con la participación y apoyo directo de nuestra Facultad de Ingeniería. Realizamos también un recorrido por las instalaciones del CENAM, donde a la fecha se ha realizado una inversión de 62 millones de dólares, convirtiéndolo a este organismo en un centro de excelencia que lo ubica dentro de los mejores de América. Cabe destacar que su actividad será fundamental para la competitividad de la industria, no sólo de Querétaro y del País, sino de toda América.

Hago énfasis en esta visita porque también se está proyectando un programa de posgrado en el campo de la instrumentación en donde aprovecharíamos esa infraestructura que es magnífica, no sólo la material sino también su capital humano, por ello, es la importancia de la relación que podemos establecer con este Centro tan bien dotado y avanzado que está próximo a ser ubicado posiblemente como el mejor de América.

Podría pensarse para qué sirve trabajar tanto en los aspectos de medición y por qué invertir tanto dinero en ello. Para conocimiento de este Consejo Universitario, esta inversión que ha hecho el Estado Mexicano en este Centro, está relacionado con la confianza. En medida que nuestros empresarios, y sus industrias tengan el apego a las normas internacionales y a

las certificaciones, serán más competitivos. No solamente se dedican a contribuir en los esquemas de medición, sino también a proponer las estrategias a fin de que cumplan los estándares internacionales y este Centro, no dudo que pronto será un Centro reconocido a nivel mundial, por su capacidad para acreditar y certificar y en este mismo sentido, tengo entendido ya está en camino que también se lleven trabajos para los mismos Estados Unidos, lo cual habla de su calidad.

Es por lo que vemos con muy buenos ojos para nuestra Universidad, la cercanía con la que se encuentra a nuestra Institución, a nuestro Estado, a nuestras Industrias en la Entidad y a la Región y en general a toda aquella Empresa en América y en el Mundo que desee acreditarse a través de este Centro de Metrología, el CENAM.

Deseamos manifestar un profundo agradecimiento Institucional al Actuario Luis Sosa Gutiérrez, ya que de una manera muy altruista realizó en forma total, el Estudio Actuarial para el Plan de Pensiones de nuestra Máxima Casa de Estudios.

Esto de una manera absolutamente altruista y a la vez altamente profesional, un trabajo minucioso, muy profundo que al haber hecho de esta manera la aportación a la Universidad, es un verdadero donativo, un verdadero esfuerzo intelectual que contribuirá sin duda a las acciones que en un futuro y desde ahora está emprendiendo nuestra Alma Mater. Es un trabajo muy serio y por el cual nuestra Universidad a través de esta Sesión, quiere expresarle al Actuario Luis Sosa Gutiérrez, aquí presente, nuestro reconocimiento. Agradecemos mucho la ayuda que ha brindado a nuestra Universidad en todo lo que vale. Los resultados de este Estudio se integran en:

- 1.- Reporte de la valuación actuarial del plan de pensiones.
- 2.- Reporte de la valuación actuarial de la compensación por antigüedad.
- 3.- Reporte de la valuación actuarial del plan de prima de antigüedad.
- 4.- Reporte de la valuación actuarial por los beneficios de invalidez, viudez y orfandad.

Cabe mencionar que esta labor filantrópica en beneficio de la Universidad se logró gracias a los buenos oficios del C.P. Eduardo Jiménez Esquivel, también aquí presente, quien además ya había participado en ocasiones anteriores como promotor de estos estudios.

El día 24 de agosto, se realizó una Donación de Paquetes de Cómputo TERRAMODEL a la Facultad de Ingeniería, por la Empresa Plus 3 Software, la cual asciende económicamente a la cantidad de 58,500 Dls. Asimismo, se firmó un convenio donde se estipula la impartición gratuita de asesoría durante 1 año a maestros y alumnos, con la posibilidad de extender dicho apoyo a 1 año más.

También debo informar a ustedes que el sábado pasado se inauguró la Liga Sabatina en la Unidad Deportiva de nuestra Alma Mater. Quiero a través de esta oportunidad, brindar a ustedes una muy cordial invitación para ofrecerles la voluntad por promover y estimular el deporte universitario, el amateur particularmente.

Reitero que en nuestra Universidad estamos convencidos que la formación de nuestros jóvenes debe ser de carácter integral, la práctica del deporte, el cultivo del conocimiento, y de otros valores así como de principios de ética deben ser parte de la formación que en nuestra Institución se imparta para cumplir cabalmente la misión que tiene encomendada, de este modo, invitaría a establecer mejores caminos de comunicación para la amplia participación de los estudiantes, profesores, trabajadores y del apoyo que hemos de brindar todas las autoridades universitarias en la medida de nuestras posibilidades a fin de que se eleve al máximo nivel la academia en un proceso de mejora continua y lo mismo nuestra participación en el deporte y en la cultura en términos generales. Hemos de promover también la participación en el arte y dar causas para la expresión de todos los jóvenes universitarios, de los trabajadores, de los maestros y de todos aquellos interesados, no sólo al interior de nuestra Universidad sino también habremos de promoverla al exterior.

Por último, no quisiera dejar pasar por alto el siguiente hecho: el día 20 de agosto del año

de 1625 se funda el templo y colegio de San Ignacio de Loyola, siendo su primer rector el Padre Pedro Egurrola, fundador del Colegio. Es decir, la Universidad como institución educativa acaba de cumplir 370 años de existencia. Esta es la trascendencia histórica de nuestra Universidad, el cimiento de lo que hoy somos, de lo que se ha logrado edificar a través de diversas generaciones y esfuerzos de diferentes períodos que al cambiar la vida nacional también han llevado a que la Universidad cambie y se exprese de diferentes maneras y que proponga y debe hacerlo así, los causes para la evolución que queremos y deseamos para nuestra sociedad y sobre todo, para elevar el estándar de vida de toda nuestra gente. Es la trascendencia de nuestra Universidad de ese tamaño, es una Institución que siempre ha tenido la tendencia a superarse de unos cuantos estudiantes que había en aquella época que bajo los esfuerzos y auspicios de donadores, hicieron posible la construcción de aquel inmueble, hoy en día sumado el Estado y bajo un esquema muy diferente donde se nutre de la vitalidad de los estudiantes, del ejercicio creativo y empeñoso de nuestros profesores, directores y de todos los funcionarios que participamos, estamos construyendo una Universidad mejor sin duda y esta es una responsabilidad moral que tenemos. Nuestra Universidad es una Institución que reconoce que tenemos fallas, que existen cosas que hay que superar pero parte del reconocimiento de ello, es lo que nos motiva y nos mueve siempre para superarnos, reconocer que hay mucho por hacer, que tenemos que ser mejores para servir mejor, no por protagonismo sino por un deber que asumimos con plena convicción. Es así que la Universidad procura desempeñarse de manera honesta, respetuosa del esquema normativo que al interior le rige y también del estado de derecho en el que estamos inmersos, pero contribuyendo sobre todo a los cambios que construyen a la verdad que es benéfica y que ayuda a descubrir nuestros errores lo antes posible para que también nuestras correcciones sean lo más oportunas posibles. Es así que la Universidad cumple prácticamente este 20 de Agosto 370 años desde aquel viejo origen que es el Colegio Jesuita, que hay que

reconocerlo, son nuestras raíces y por ello naturalmente esperamos que nuestra Universidad sea una Universidad para hoy y para siempre, que perdure y que siempre cumpla cada vez mejor su misión".

#### V. Exámenes profesionales.

Con base al dictamen del H. Consejo de Estudios de Posgrado y de los H. Consejos Académicos de las respectivas Facultades y Escuelas, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos favorables para las siguientes personas:

#### **DIRECCIÓN DE ESTUDIOS DE POSGRADO. MAESTRÍA EN CIENCIA Y TECNOLOGÍA DE ALIMENTOS**

Lic. Hilda Romero Zepeda.

Alicia Cano Medina.

#### **MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA CLÍNICA**

María del Socorro Reynoso Quezada

Gustavo Olmedo Morales.

#### **MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA DE TRABAJO.**

Javier Rangel Cárdenas

#### **MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, ESTATAL Y MUNICIPAL.**

Ángel Santiago Santiago

#### **ESPECIALIDAD EN ENDODONCIA.**

Arturo Adrián Vera Velázquez

#### **FACULTAD DE CONTADURIA Y ADMINISTRACION:**

#### **LICENCIADO EN ADMINISTRACIÓN.**

Juan Bárcenas Angeles

Magdalena García Olmos

Ma. Ruth Hernández Mata

Alicia Hernández Muñoz

Evaristo Herrera González

Sergio Moreno Alanis

Martha Rocío Quintanar Solís

Martha Adriana Pérez Martínez

María Liliana Velasco Verver

Luis Alfonso Yáñez de la Garza

Sergio Jesús Jaime Ugalde

Alfredo Sierra Luck

Iliana Patricia Cervantes Sánchez

#### **CONTADOR PÚBLICO.**

Ma. del Carmen Acosta Jaime

Sandra Alfaro Ledesma

Gustavo Arias Arellano

Mónica Araceli Arreola Medina

Ma. Guadalupe del Rayo Bárcenas Casas

J. Piedad Breña Hernández

Roberto Carlos Carvajal Duarte

Eduardo Castro Ortiz

Joaquín Díaz Delgado

José Luis Elizondo Martínez

Lucía Gómez Soto

Claudia Guerra Acevedo

Héctor Hernández Díaz

José Oscar Hernández Lizarraga

Jesús Hurtado Maldonado

Leticia Hurtado Maldonado

Alejandra Hernández Uribe

Ilda Elena Juárez Puerta

Claudia López Sánchez

Juan Manuel Martínez Islas

Susana Carolina Mayorga Miranda

Miriam Adriana Monroy Carmona

Gabriela Morales Portillo

Ma. Magdalena Olvera Jiménez

Ivonne Marcela Palacios de la Vega

José Alfredo Prado Reyes

David Rangel Aguirre

Antonia Rangel Martínez

Maribel Rentería Estrada

José Luis Germán Reséndiz García

Claudia Rivera Morales

José Roberto Rodríguez Muñoz

Arturo Rosas Otero

César Sánchez Rivera

Juan Zendejas Ortíz

Marcela Suárez Hernández

Myrna Eugenia Sánchez Cadena

José Paulo Zárate Alcocer

Jorge David Sámano Ugalde

Carolina Rosas López

Cecilia Romano Soberanis

Ma. de la Luz Robles Mendoza

Elvia Pérez Contreras

Sonia Moreno Ruiz

Rosa Méndez Pérez

Teresita del Consuelo Mendoza Cano

Ma. Luisa Maqueda Vega

Claudia López Lira

Esther Georgina Laguna Nieto

Adriana Sara Islas León  
 Alejandro Hernández Mata  
 Adriana Hernández Flores  
 Ma. del Carmen Helgueros Martínez  
 María del Carmen Gallegos Ochoa  
 Angelina Estrada Jiménez  
 Fernando Escobedo Ortiz  
 Sofía Lillian Escalera Ríos  
 Rafael Coronel Cuéllar  
 Guillermina Bocanegra Fajardo  
 Leticia Aguilar Sánchez.

**TÉCNICO EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS COOPERATIVAS.**  
 Vicente Cervantes Álvarez.

**FACULTAD DE DERECHO  
 LICENCIADO EN DERECHO.**

Jorge Alfredo Crotte Castro  
 Flavio Octavio Lugo Muñoz Ledo  
 José Alberto Mejía Vieyra  
 Luis Antonio Reséndiz Vega  
 Jaime Silva Torres  
 Irma Vega Moya  
 Fernando Villareal Carrillo  
 Francisco Guerrero Reséndiz  
 Tamara Maricela Fernández Carmona  
 Miguel Rodríguez Jaime  
 Fernando Martínez Rivas  
 Ernesto Zepeda Guerra  
 Yolanda Burgos Hernández  
 Cecilia María del Consuelo Torres y Robles.

**FACULTAD DE QUIMICA  
 QUÍMICO BIÓLOGO**

María Guadalupe Díaz Reséndiz.

**QUÍMICO FARMACÉUTICO BIÓLOGO**

Patricia Rodríguez Méndez  
 María del Refugio Flores Mendoza.

**QUÍMICO EN ALIMENTOS**

Martín Adelaído Hernández Landaverde  
 Paulina Bautista Botello.

**FACULTAD DE PSICOLOGÍA  
 LICENCIADO EN PSICOLOGÍA**

Diana Dorantes Campuzano  
 Leticia González Almaraz  
 Andrea Gelover Embriz

Janet Hernández Guerrero  
 Ma. Dolores Lugo Tapia  
 Alejandrina Cabrera Mata  
 Ma. Alejandra Martínez López  
 María de Jesús Vega Martínez  
 María Mercedes Manzano Jiménez.

**ESCUELA DE BELLAS ARTES  
 LICENCIADA EN EDUCACIÓN MUSICAL**  
 Huri Méndez Olvera.

**FACULTAD DE INGENIERÍA  
 INGENIERO ELECTROMECAÁNICO**

Margarito Miranda Flores  
 Damián Morales Zúñiga.

**FACULTAD DE MEDICINA  
 LICENCIADO EN NUTRICIÓN**

Erika Sánchez Mendoza  
 Laura Regina Ojeda Navarro  
 Marcela Martínez Pérez.

**ESCUELA DE ENFERMERÍA  
 LICENCIADA EN ENFERMERÍA**

Patricia Aguilar López  
 Eva Ma. Inocente Avalos Martínez  
 Dolores Patricia Camarillo Tavares  
 María Teresa González Álvarez  
 Flavia Esther Guerrero Sánchez  
 Ma. Dolores León Pájaro  
 Laura Elena León Guerrero  
 Blanca Lilia Rojo Mejía  
 Alma Yolanda Terán Olvera  
 Irene Zamorano Bolaños.

**ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA**

**MÉDICO VETERINARIO ZOOTECNISTA**  
 América Alejandra Luna Estrada  
 Andrés Franco Rivera.

---

**VI. REVALIDACIÓN DE ESTUDIOS.**

---

Con base en el dictamen del H. Consejo Académico de las distintas Facultades y Escuelas, el H. Consejo Universitario emitió acuerdos de revalidación de estudios en favor de las siguientes personas:

FACULTAD DE CONTADURIA Y ADMINISTRACIÓN

Katia Rivera Mendoza  
Mariana Quintanar Medina

FACULTAD DE DERECHO

Moisés Villeda Rodríguez

FACULTAD DE INGENIERÍA

J. Guadalupe Villafuerte Álvarez  
Francisco Javier Ugalde Álvarez  
J. Enrique Jaime Bárcenas  
Oscar Mata Sánchez  
Miguel Rodríguez Ortega

FACULTAD DE PSICOLOGÍA

Patricia Álvarez Almanza

FACULTAD DE QUÍMICA

Jaime Trinidad Mundo Sánchez

ESCUELA DE BACHILLERES

Luis Patricio López Ganado  
Rigoberto Gutiérrez García  
Rafael Rivera Pérez

---

VII. ASUNTOS GENERALES

---

- *Peticiones turnadas a las distintas comisiones de asuntos académicos:*

FACULTAD DE CONTADURÍA Y ADMINISTRACIÓN

Laura Mireya Martínez Ramírez  
Mirna Rojas López Tello  
José Luis Hernández Soria  
Yolanda Ruth Rosas Cervantes  
Jaime Cirilo Labrada Araiza

CARRETA TÉCNICA EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS COOPERATIVAS

María del Rosario Herrera

FACULTAD DE DERECHO

Juan Enrique Velázquez Rodríguez

Oscar Delgado Gómez  
Nereyda Monroy Jiménez  
Hugo Campos Correa  
Alejandro Maldonado Robledo  
Ma. del Pilar González Pérez  
Irma Olivia Gómez Rodríguez  
Alejandro Elías Rodríguez

FACULTAD DE PSICOLOGIA

María Rosaura Garduño Carracedo

ESCUELA DE INFORMÁTICA

Patricia Ruíz Botello  
Miguel Pérez Martínez  
Rafael Santiago Navarro

FACULTAD DE FILOSOFÍA

Otoniel García Aguilar

FACULTAD DE QUÍMICA

Victor Manuel Arellano Badillo  
José de Jesús Coronel Hernández

POR LA FACULTAD DE INGENIERÍA

Marco Antonio Retiz López  
Juan Martínez Rodríguez

POR LA ESCUELA DE BACHILLERES

Alicia Susana Espinosa Rivera  
Felicitas Estrella Alegría  
Manuel Estrada Vera  
León Gabriel Huerta González  
Karenina Sandoval Vega

- *El H. Consejo Universitario Universitario tiene conocimiento del acuerdo del H. Consejo Académico de la Facultad de Derecho en el sentido de que todo alumno que opte por recurrar una o más asignaturas (que le permita la legislación universitaria) antes de ser dado de alta, cubra en la Secretaría de Finanzas el importe equivalente a una inscripción, según su ciclo escolar por cada materia que pretenda recurrar.*

- *Oficio en el que se plantea inconformidad de la Facultad de Química por la expedición indebida de carta de pasante al C. Jesús Coronel Hernández, será turnada a la Dirección de Asuntos Jurídicos para que realice una investigación y emita el dictamen correspondiente.*

Enterado el H. Consejo Universitario de que el oficio a través del cual el H. Consejo Académico de la Facultad de Química expresa su inconformidad por la expedición indebida de carta de pasante del señor J. Jesús Coronel Hernández, será turnado a la Dirección de Asuntos Jurídicos para que realice una investigación y emita el dictamen correspondiente, se dan las intervenciones, en los términos asentados en el acta, del licenciado Jorge García Ramírez, del M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido, el Quím. Carlos Sierra Salcedo y el Lic. Arsenio Durán Becerra haciendo una serie de consideraciones; formuladas éstas, se ratifica la decisión en el sentido de que esta inconformidad sea turnada para dictamen de la Dirección de Asuntos Jurídicos, y se remarca la intervención del Lic. Jorge García Ramírez y del M. en I. José Alfredo Zepeda Garrido, para que se adopten las medidas tendientes a que la entrega de cartas de pasante en las facultades y escuelas se retome como un acto eminentemente académico y no meramente social.

- *Ya fue lanzada la convocatoria para que presenten propuestas de modificación o de ajuste a la legislación universitaria en cuanto a procesos electorales de rector y directores.*

En los términos acordados por este H. Consejo Universitario, el Lic. Arsenio Durán Becerra informa que ya fue lanzada la convocatoria para que presenten propuestas de modificación o de ajuste a la legislación universitaria en cuanto a procesos electorales de rector y directores de facultades y escuelas reiterando que el plazo para que entreguen las propuestas, por escrito, es el 31 de octubre de 1995.

Se dio por concluida la sesión siendo las 11.45 horas del 31 de agosto de 1995.

**AUTONOMÍA**, órgano oficial del H. Consejo Universitario, editado por la Secretaría de Extensión Universitaria. Responsable: Secretaría Académica.

28 de septiembre de 1995.